

## Dos policías heridos en Barcelona

El suceso ocurrió ante los locales de Alianza Popular, al frustrarse un intento de ocupación

(Última Hora)

# MUNDO DIARIO

Año IX - Epoca 2 - Número 2.665  
15 ptas. (Sobretasa transporte aéreo: 1 pta.) **DIARIO INDEPENDIENTE** MIERCOLES, 15 JUNIO 1977

## UNA HISTORIA

# Si Franco viviera...

**S**in poder contener un estremecimiento, debemos situar en la imaginación del lector lo que sería este día, 15 de junio de 1977, de haber continuado el Régimen franquista. La per-

sistencia de la dictadura, alcanzando el mayor paroxismo dentro de su decrepita decadencia, ofrecería un cuadro de pinceladas grises y negras, bien conocido por todos.

**S**eguiría en vigor la Ley Anti-terrorismo, cuya dureza no consiguió detener las acciones desesperadas de los extremistas. El sombrío espectáculo de muertes violentas y ejecuciones continuarían hoy, en un encadenamiento sin fin.

rismo, nuestra mejor y más saneada industria, regeneradora del déficit crónico de la balanza comercial.

**L**a represión ante cualquiera de las reivindicaciones más elementales por parte de los españoles se mantendría con toda su crudeza. Los Derechos Humanos, proclamados en la Organización de las Naciones Unidas y nunca suscritos por España, serían pisoteados sin miramientos. Mientras tanto, cárceles llenas de presos políticos cumpliendo severas penas, permanecerían con sus puertas solamente entreabiertas para nuevos y masivos ingresos.

**U**n hombre de 84 años, obsesionado por conservar su poder personal, pero con astuta tolerancia hacia todas las formas posibles de corrupción administrativa para quienes le juraban fidelidad y adhesión, insistiría en su infalibilidad, basada en un pretendido y absurdo origen providencial de su caudillaje.

**L**as mínimas libertades sobre los derechos de expresión, reunión y manifestación negadas una y otra vez, con multas desorbitadas y sanciones subsidiarias de prisión, para quienes se atrevían a reclamarlas. Las culturas irrenunciables y propias de los distintos pueblos del Estado español seguirían oprimidas o como mucho desvirtuadas hacia formas inocuas de puro folklorismo.

**E**sta es la España que hemos conocido durante decenios y que hoy algunos nostálgicos quisieran recuperar para servir a sus intereses particulares. La campaña electoral que culmina en esta fecha del 15 de junio, ha servido para desenmascarar las verdaderas intenciones de los hombres que medraron a la sombra de la dictadura de Francisco Franco. Los mismos hombres que adulándole alcanzaron cuanto puede proporcionar el mando ejercido sin réplica alguna, porque una censura rígida cuidaba que nadie pudiese oponer la menor crítica a sus decisiones de gobierno. De los que acumularon riquezas y honores, mientras la mayoría del pueblo pagaba con su esfuerzo las cotas económicas y de bienestar material que el país iba logrando a pesar de todo; aunque entonces, y todavía ahora, esos hombres se atribuyen el mérito de un penoso desarrollo que sin ellos incluso hubiese alcanzado ya su plenitud. De quienes nos han dejado una economía tambaleante, porque su gestión se encaminaba a ofrecer cifras triunfalistas en apariencia, ocultando el verdadero rostro de una gestión errónea que ahora deberemos corregir con el sacrificio de todos.

**L**a casi totalidad de las naciones vecinas de Europa y la mayoría de aquellas más civilizadas del mundo, adoptarían una relación obligada pero fría y distante con nuestro país, disgustadas por los métodos fascistas de un Régimen surgido al amparo del nazismo alemán de Hitler y del fascismo italiano de Mussolini en su época de agresión mundial. Consecuencia de ello, un progresivo retraimiento del tu-

**L**a imagen de una España franquista que muchos creen pertenece ya al pasado, puede implantarse de nuevo con fórmulas engañosas, de apariencias democráticas. A quienes nunca creyeron ni van a creer en el sistema democrático porque sólo practicaron el más absoluto autoritarismo, hay que impedirles democráticamente que alcancen de nuevo una hegemonía que, con rencor, empezaron a perder el 20 de noviembre de 1975 con la muerte del dictador.

**S**in embargo, tiene hoy el pueblo español la irrepetible oportunidad de dar una respuesta rotunda al franquismo, de situarlo definitivamente en las profundidades de la historia, anulando cualquier posibilidad de retorno.

**E**l voto del ciudadano es libre y en esa libertad puede elegir entre las varias opciones auténticamente democráticas que se le ofrecen. En cualquiera de ellas hay un contenido válido, pero significan ante todo el rechazo de la dictadura que durante cuarenta años dominó en España. El voto, por encima de partidos y coaliciones, debe ser una prueba de que los españoles aprendimos bien la lección: nuestro «no» a toda forma de opresión, nuestro «no» a toda forma de franquismo.

**L**a independencia respecto a todo partidismo que sostiene MUNDO DIARIO nos permite aconsejar a nuestros lectores que su voto sea esencialmente democrático en esta ocasión histórica. La construcción de un futuro en el que tantas esperanzas hemos depositado todos, depende de la objetividad con que cada elector sepa distinguir entre los hombres que son sinceros en sus intenciones democráticas, que han luchado durante estos años por las libertades, de aquellos otros que intentan un continuismo del antiguo Régimen. En última instancia y para resolver cualquier duda basta un firme propósito: **VOTE ANTIFRANQUISMO.**

